

Castilla y León 26 de mayo 2024

**El 25 de Junio se reunirá el Tribunal Supremo** sobre descontar el plus de emergencias de las reclamaciones que han hecho los trabajadores por las cantidades por exceso de jornada robadas por la actual HTGroup durante años.

El colmo del cinismo es cuando UGT lo proclama como si fuera algo de lo que ellos pudieran sentirse orgullosos.

Repasaremos.

- **El problema lo crean UGT** al imponer a los trabajadores un mínimo de **200 horas al año a un precio por debajo, incluso, de la hora normal.**
- **Cuando CGT ataca el problema para resolverlo, UGT ponen todo tipo de problemas y trabas siempre en sintonía con la empresa.**
- **CGT gana el juicio que reconoce esas horas como extras,** pese a los esfuerzos de UGT, CC.OO y Patronal. **Posibilitando la reclamación por el exceso de jornada y logrando que los trabajadores hagan 1800 horas,** creando puestos de trabajo y reconociendo una enorme deuda con los trabajadores.
- Para intentar desmontar esto, **los perpetradores del convenio que lo firman, pese a el voto masivo de los trabajadores diciendo NO a la firma de ese convenio,** quitando, entre otros derechos, el plus de emergencia, **firman un convenio ruinoso bajando los sueldos y vuelven a meter, otra vez de forma ilegal,** una serie de horas extras pagadas como la empresa quiere, **ahorrando dinero a la empresa a nuestra costa.** Nos sumergen en la ruina y obligan a trabajadores a renunciar a sus derechos para comer.
- **La empresa recurre alegando que ese exceso ya esta pagado con la cuantía del plus y llegando a un acuerdo con UGT y CC.OO para robar a los trabajadores, no convoca a CGT al juicio ni informa de su celebración.**
- **CGT se presenta al juicio de todas maneras solicitando a la sala su presencia, a petición propia,** y es la única que defiende las tesis de los trabajadores. Se puede revisar en el acta del juicio. El plan sale mal para la patronal y sus sicarios. Incluso entre bambalinas algún comentario por parte de la representante de la empresa que decía: **" hasta que apareció CGT todo iba bien "**

Tenemos la fundada esperanza que este juicio, que solo CGT preparo para defender a los trabajadores, se ganará, como es de justicia y podamos reactivar las reclamaciones de 2017 a 2021.

Mientras tanto UGT sigue con su ofensiva contra los trabajadores engañando para intentar meter a la fuerza una adhesión a un estatuto marco que venden bien pero no dicen que solo se adhieren a las jornadas para hacer hasta 150 horas por debajo de precio y evitar contrataciones, engaño que han llevado a cabo en León e intentando en el resto también lo hagan. **Nos arruinan y luego tiran migajas para decir que nos ayudan.**

**COORDINADORA REGIONAL DE CGT DEL TRANSPORTE SANITARIO DE CASTILLA Y LEON**

**COORDINADORA REGIONAL DE CGT DEL TRANSPORTE SANITARIO DE CASTILLA Y LEON**

Hay algo cierto.

**Se acerca el día en que los trabajadores, gracias a CGT, cobraran lo que han trabajado y patronal ha robado** y que el cinismo y la hipocresía de UGT **no tiene límite** al reclamar esto como un logro propio.

**CGT siempre estará en el camino de la honradez, la pelea por los derechos laborales y condiciones económicas.**

Porque....